

令和2年(2020年)7月8日

保護者の皆様へ

長野県白馬高等学校長 白井 彰一

## 学校からのお願い(三者懇談、他県への移動について)

向暑の候 保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、平素より本校の教育活動全般に対しご理解とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

コロナウィルス感染症の拡大により、今年度の始まりは入学式も始業式も行えない異常事態となりましたが、6月1日からようやく通常授業を開始し、徐々にですが、学校生活も正常化に向けて進みだしているところです。今週末10日(金)からは1学期期末考査が始まります。

さて、本日は皆様に2点のお願いがございます。

1点目は、例年この時期に実施している三者懇談についてです。今年は日程を変更し、8月3日(月)から7日(金)の間に実施いたします。また、コロナウィルス感染拡大防止の観点から、県外出身者についてはできる限り対面での懇談を行わず、Zoom(遠隔会議システム)を使ってのリモート懇談とさせていただきたいと存じます。進路決定をひかえる3年生をはじめ、各学年でさまざまなご相談がありかと存じますが、最近のコロナ情勢に鑑み、何卒ご理解くださいますようお願いいたします。

実施方法、日時等は各担任から改めて連絡いたします。また、Wi-Fi環境がないなどZoomによる懇談ができないご家庭については、懇談の実施方法について担任よりご相談させていただきます。

2点目は、県域をまたいだ移動についてです。現在、長野県では、直近1週間の人口10万人当たりの感染者数が1.0を超えた都道府県(7月7日現在:北海道、埼玉、東京、千葉、神奈川、京都、鹿児島)について慎重な行動をとるよう呼びかけを行っています。往来自体が規制されているわけではありませんが、できるだけ当該都道府県をはじめ県外への移動は避け、どうしても必要な場合は必ずマスクを着用するとともに、手指消毒などの感染防止対策をとり、大勢の人が集まる場所へ行くことをできる限り避けるなど、慎重な行動をとるようお願いいたします。3年生の進路にかかわる企業訪問、オープンキャンパスなど、どうしても必要な場合は、保護者の責任の下で十分な感染防止対策をとって参加してください。体調の急変があった場合は、担任に連絡するとともに必ず医療機関に相談してください。

寮生、下宿生についてはすでに白馬村事務組合からメール連絡があったとおり、7月の4連休と夏休み(8月8日~23日)における帰省はできる限り避け、白馬に留まっていたいただきたいと思います。

お願いばかりで恐縮ですが、学校の教育活動の正常化につなげるための措置としてご理解いただければ幸いです。

長野県白馬高等学校

担当 関 正浩(教頭)

電話 0261-72-2034 FAX 0261-71-1016